

Erfolgreiche Saison

Eine erfolgreiche Saison bestreiten die Spieler der Badminton-Abteilung des TV Werther. Die erste Mannschaft belegt mit zwei Punkten Rückstand den zweiten Platz hinter Ajax Bielefeld. »Das entscheidende Spiel um den Aufstieg wird bei zwei Punkten Rückstand auf den Spitzenreiter sicher das direkte Duell in Vlotho«, meint Abteilungsleiter Stefan Sahrhage. Auch die zweite Mannschaft liegt mit zwei Punkten Rückstand direkt hinter Ajax Bielefeld II. Dabei bestehen nach der Hinrunde gute Chancen auf den Aufstieg in die Bezirksklasse. Das dritte Team



*Die Badminton-Spieler um Stefan Sahrhage (hinten, Mitte) können stolz auf ihre Leistungen sein.
Foto: Nicole Koch*

steht in nichts nach und macht mit 12:2 Punkten Hoffnung auf den Aufstieg in die Kreisliga. Die nächsten Termine sind die Heimspiele am 15. Januar (TV Werther 04 II – FC Stukenbrock I) und am 22. Januar, (TV Werther 04 III –

TuS Spenge IV).

Wer Lust hat, sich am Badminton-Sport zu versuchen, ist herzlich willkommen. »Gerade für unsere Hobby Mannschaft brauchen wir Verstärkung. Den Spielern hat es so viel Spaß gemacht, dass sie

gleich in den Mannschaftsbetrieb gewechselt haben«, erzählt Sahrhage schmunzelnd. Die Hobbyspieler treffen sich immer freitags von 20.30 Uhr in der Turnhalle der Gesamtschule.